



# COMUNE DI CESENA

ASSESSORATO AI QUARTIERI

## QUARTIERE n. 1 "CENTRO URBANO"

VERBALE N. 4 - ANNO 2016

Il giorno **06.06.2016**, alle ore **20.45**, presso la sede del Quartiere in Cesena Corso Sozzi, 81, si è riunito, a seguito di avviso scritto, spedito in tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione il

### CONSIGLIO DI QUARTIERE

Presiede e verbalizza Marcatelli Tommaso – presidente di Quartiere

Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.:

<i>Presenti</i>	<i>Cognome e nome dei consiglieri</i>	<i>Presenti</i>	<i>Cognome e nome dei consiglieri</i>
<b>P</b>	BATTISTINI GIANLUCA	<b>P</b>	MILELLA FELICE
<b>AG</b>	BRAY LUIGI	<b>P</b>	PETRACCI MAURIZIO
<b>P</b>	CAMPIDELLI ANDREA	<b>P</b>	PISCAGLIA CRISTIAN
<b>P</b>	DOMENICHINI DANIELE	<b>AG</b>	POLLARINI TOMMASO
<b>AG</b>	GILETTO LAZZARO GIADA	<b>P</b>	ROSSI FRANCESCO
<b>P</b>	MARCATELLI TOMMASO	//	//

Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 8 Consiglieri sui 13 assegnati al Consiglio e sugli 11 deliberati dal Consiglio comunale, il presidente dichiara aperta la seduta.

## **ORDINE DEL GIORNO:**

1. Approvazione verbale riunione precedente;
2. Audizione di cittadini;
3. Comunicazioni del presidente;
4. Videoproiezioni in Corte Zavattini: organizzazione;
5. Programmazione iniziative/collaborazioni anno 2016: aggiornamenti;
6. Progetto Man e Videosorveglianza: eventuali segnalazioni e/o richieste di integrazione;
7. PUMS (Piano Urbano della Mobilità Sostenibile): proposte;
8. La Protezione Civile nei Quartieri – progetto CiviQu: organizzazione pubblica assemblea;
9. Adozione variante generale al PAE (Piano delle attività estrattive): eventuali osservazioni;
10. Dosso in via Turchi: richiesta di residenti;
11. Varie ed eventuali.

~~~~~

## **PRIMO PUNTO**

Il Consiglio approva all'unanimità il verbale della riunione precedente (2 maggio).

## **SECONDO PUNTO**

- E' presente un rappresentante della associazione studentesca universitaria S.P.R.I.Te. che richiede l'utilizzo della pedana o del palco di quartiere (sarà loro cura valutare al più presto quale attrezzatura sia più adatta alle esigenze) in quanto il 23 giugno, come di consueto, verrà allestita dalle associazioni studentesche e da Uniradio la festa studentesca che si svolge annualmente presso la corte di palazzo Mazzini Marinelli (via Sacchi 3).

Il Consiglio delibera all'unanimità la concessione della struttura richiesta.

(Segue email)

- Sono presenti due residenti che segnalano, relativamente al progetto di videosorveglianza cittadina, di essere state oggetto nel recente passato e, tuttora, di atti vandalici che hanno danneggiato ripetutamente i campanelli della loro abitazione e l'autovettura. Richiedono al Quartiere di valutare la loro segnalazione ed eventualmente sottoporla all'Amministrazione comunale per il posizionamento di una o più telecamere di sorveglianza come deterrente per questi fenomeni.

- Sono presenti anche alcuni residenti della zona ex-Zuccherificio, componenti del comitato Zuccherivivo che, in merito al progetto di videosorveglianza, segnalano come l'area in cui risiedono sia soggetta a problematiche di spaccio e danneggiamento di auto in sosta nel parcheggio sotterraneo e su strada; richiedono pertanto di verificare se sia possibile modificare il progetto generale e installare alcune telecamere di sorveglianza nell'area verde "11 settembre 2001" e nel parcheggio Machiavelli/parcheggio a raso lungo fiume.

## **TERZO PUNTO**

Il presidente aggiorna il Consiglio in merito ad un incontro che ha avuto con un referente dell'Ufficio Tecnico UniBo e con il Coordinatore del Campus Universitario di Cesena, circa la possibilità e l'opportunità di organizzare, dopo l'estate, un incontro pubblico di informazione per la cittadinanza sui progetti in corso e sugli sviluppi del "progetto Campus" per la zona ex-zuccherificio. Per quanto riguarda la futura sede di Architettura-Ingegneria (cantiere) i lavori sono ripresi di recente con l'affidamento a una nuova impresa costruttrice e si prevede la fine dei lavori di questo edificio per settembre 2018. Per l'edificio "a torre",

destinato a studenti e servizi universitari, attualmente in fase di progettazione esecutiva, si prevede l'inizio dei lavori nel corso del 2019. Infine per quanto riguarda la nuova sede di Psicologia e delle Segreterie (edificio con affaccio su piazza Sciascia) non è stato al momento possibile definire delle tempistiche certe; il progetto è infatti ancora in fase di elaborazione e deve essere messo a bilancio. Seguiranno comunque degli aggiornamenti dopo l'estate.

#### **QUARTO PUNTO**

Sono presenti alcuni rappresentanti del Comitato ZuccheriVivo che si erano resi disponibili ad organizzare il consueto cineforum in corte Zavattini. Le date e i film da proiettare sono stati definiti e comunicati all'ufficio Cultura per il pagamento dei diritti SIAE. Per quanto riguarda la parte tecnica e burocratica vi sono alcune problematiche circa l'allaccio elettrico, che deve essere ancora reperito, l'autorizzazione all'occupazione del suolo pubblico e l'autorizzazione per le attrezzature quali sedie e altro.

#### **QUINTO PUNTO**

Il consigliere Piscaglia aggiorna in merito agli esiti della Commissione Cultura, Sport, Tempo libero, Comunicazione e Partecipazione, del 26 maggio u.s., nella quale sono state prese in esame le ultime richieste di contributo pervenute.

Al momento il residuo è pari a € 3.584,00

- come di consueto sarà versata la quota associativa annuale del **Parco del Fiume Savio (€ 50,00)**;

- la scuola media S.Domenico ha presentato un progetto per l'anno scolastico 2016-17; si è valutato di prenderlo in esame più avanti;

- l'Associazione Barbablù ha presentato il progetto per la scuola di fumetto, da realizzare tra ottobre e novembre; anche per questo progetto possiamo prendere una decisione dopo l'estate;

- **L'Associazione ViaTerrea** ha proposto anche quest'anno il progetto "La Città Nascosta", sviluppato nel nostro quartiere e in altri; chiedevano un finanziamento di € 300,00, si è valutato di stanziarne **€ 200,00**;

- **l'Associazione AIDORU** ha presentato un progetto di performance teatrale molto articolato che si svilupperà a partire dal 17/19 giugno e per tutto l'anno. Richiedevano al quartiere un contributo di € 850,00; si propone di concedere un contributo **€ 300,00**;

- la Fondazione Don Baronio prosegue il progetto dello scorso anno; si può valutare più avanti un'eventuale ulteriore sovvenzione;

Il Consiglio approva all'unanimità le proposte dalla Commissione.

A seguito di quanto deliberato risulta la seguente programmazione:

| <b>PROGRAMMA</b>                                                                                  | <b>IMPEGNO</b> |
|---------------------------------------------------------------------------------------------------|----------------|
| Istituto Saffi – <i>Come eravamo</i>                                                              | 500,00         |
| Scuola Infanzia Carducci – <i>Viaggiamo in armonia: tempo presente, tempo passato</i>             | 700,00         |
| Scuola Infanzia Porta Fiume - <i>Viaggi...amo in armonia ...a piccoli passi tra suono e ritmo</i> | 300,00         |
| Ass.ne C.A.I.M.A - <i>Corso ginnastica per la memoria e incontri informativi</i>                  | 900,00         |
| Ass.ne Barbablù - <i>Dodicixdodici</i>                                                            | 200,00         |
| Quota annuale Ass.ne Parco naturale del fiume Savio                                               | 50,00          |
| Ass.ne Viaterrea – <i>"La città nascosta"</i>                                                     | 200,00         |

|                                      |                 |
|--------------------------------------|-----------------|
| Ass.ne Aidoru – “Itinerario Stabile” | 300,00          |
| da destinare                         | 3.034,40        |
| <b>TOTALE</b>                        | <b>6.184,40</b> |

(Seguono lettere)

### **SESTO PUNTO**

In merito alle eventuali segnalazioni o richieste relativamente al progetto MAN e video sorveglianza, si riportano all'Amministrazione Comunale le segnalazioni pervenute questa sera dando priorità maggiore al quartiere ex-zuccherificio (area, peraltro, già segnalata in occasione del precedente Consiglio di Quartiere), luogo particolarmente sensibile a fenomeni di degrado dovuti a frequentazioni non propriamente raccomandabili, mentre per quanto riguarda il caso pervenuto di via Verdoni, pur ravvisando elementi di sensibilità per il caso specifico, si ritiene di non riconoscere una elevata priorità.

(Seguono lettere)

### **SETTIMO PUNTO**

Per quanto riguarda il PUMS (Piano Urbano della Mobilità Sostenibile) si ricorda che è stato fissato per sabato 11 giugno un incontro per tutti i consiglieri di quartiere, presso il Municipio, in cui l'assessore Maura Miserocchi presenterà il progetto. Si raccomanda la partecipazione a tale incontro e si rimandano al prossimo Consiglio le eventuali segnalazioni.

### **OTTAVO PUNTO**

Valutato il poco tempo a disposizione e le modalità organizzative proposte, si propone di concordare con il quartiere Fiorenzuola (unico altro Quartiere a non avere ancora fissato la serata) l'organizzazione congiunta in una data da definire, eventualmente nel mese di settembre.

### **NONO PUNTO**

Non ci sono osservazioni in merito alla recente adozione del PAE da parte del Consiglio Comunale.

### **DECIMO PUNTO**

Per quanto riguarda il dosso da installare in via Pietro Turchi, richiesta inoltrata da alcuni residenti nella suddetta via, pur rilevando che in effetti la velocità dei mezzi in transito non rispetta il limite attualmente imposto dei 30 km/h, non si ritiene di facile collocazione tale mezzo di dissuasione e, pertanto, non si ritiene tale intervento prioritario. Si propone, però, di segnalare all'Amministrazione l'installazione di un rilevatore di velocità che possa fungere da deterrente al superamento del limite di velocità.

(Segue lettera)

### **UNDICESIMO PUNTO**

- Viene nominato referente per i contatti con l'Associazione Parco del Fiume Savio il consigliere Francesco Rossi che si è reso disponibile a tale incarico.

(Segue lettera)

- Si ricorda che l'11 giugno si tiene la tradizionale manifestazione “Scarpinata Solidale” come da comunicazioni ricevute via e-mail.

Non essendoci altri argomenti da discutere il presidente dichiara chiusa la riunione.

^^^^^^^^

La seduta è tolta alle ore 22,15

Allegati: //

Letto, approvato e sottoscritto.

il presidente  
dott. Tommaso Marcatelli